

„Sound Of Bells“

Weihnacht ist die schönste Zeit

für dreistimmigen gemischten Chor und Klavier oder a cappella

Musik: Bernd Stallmann

Deutscher und englischer Text: Helene Tyls und Bernd Stallmann

Chorbearbeitung: Bernd Stallmann

Klavierpartitur PG3965

Arrangement  Verlag

34497 Korbach • Tel: 05631/9370105

www.arrangement-verlag.de

Weihnacht ist die schönste Zeit

(Sound of Bells)

Musik: Bernd Stallmann

Chorbearbeitung: Bernd Stallmann

Deutscher und englischer Text: Helene Tyls und Bernd Stallmann

$\text{♩} = 64$
p unisono oder Sopran

Sopran
Alt

Win - ter - li - che Nacht, Schnee liegt vol - ler Pracht, Weih - nachts - me - lo - die, lei - se
Star - ry win - ter night fills the world with light, christ - mas mel - o - dies whisper

p

Männerstimme

Mmhh mmhh

$\text{♩} = 64$

Klavier

p

7

mp

hört man sie. Nacht, so kalt und klar, Weih - nachts - zau - ber nah,
on the breeze. Night so cold and clear, christ - mas mag - ic near,

mp

Ha

mp



13 *div. mp*

rein und weiß die Welt, hell leuch-tet das Ster - nen - zelt. Glo - cken - klang, Ker - zen - schein, Frie - de
 world is pure and white, and stars are shin - ing bright. Sound of bells, can - dle - light, there is

mp

ha _____ Ster - nen - zelt. Glo - cken - klang, Ker - zen - schein, Frie - de
 shin - ing bright. Sound of bells, can - dle - light, there is

mp

19

soll im Her - zen sein, Weih - nacht ist die schöns - te Zeit, vol - ler Glück und Herr - lich - keit.
 peace here in the night, christ - mas is the spe - cial time, full of hap - pi - ness di - vine.

soll im Her - zen sein, Weih - nacht ist die schöns - te Zeit, vol - ler Glück und Herr - lich - keit.
 peace here in the night, christ - mas is the spe - cial time, full of hap - pi - ness di - vine.

25

Die Mu - sik er - reicht un - ser Herz so leicht, strahlt wie Lich - ter -
 Mu - sic in the air hear it ev' - ry - where, bring - ing joy and

vhh _____ mmhh _____

31

schein, Klang zum Glück - lich - sein. cheer, fill-ing hearts so dear. Stil - le, die er - füllt, Si - lent, ho - ly night, Lie - be, die um - all the world feels

Stil - le, die er - füllt, Si - lent, ho - ly night, Lie - be, die um - all the world feels

37

hüllt. right, Zeit für Dank - bar - keit und Hoffnung auf Mensch - lich - keit. Glo - cken - you. wish - es will come true and peace is close to you. Sound of

hüllt. right, Zeit für Dank - bar - keit und Hoffnung auf Mensch - lich - keit. Glo - cken - you. Sound of

12

Ker - zen - schein, Frie - de soll im Her - zen sein, Weih - nacht ist die schöns - te Zeit, vol - ler Ker - zen - schein, Frie - de soll im Her - zen sein, Weih - nacht ist die schöns - te Zeit, vol - ler

le - dle - light, there is peace here in the night, christ - mas is the spe - cial time, full of le - dle - light, there is peace here in the night, christ - mas is the spe - cial time, full of

Frie - de soll im Her - zen sein, Weih - nacht ist die schöns - te Zeit, vol - ler
 e is peace here in the night, christ - mas is the spe - cial time, full of

48

1.

Glück und Herr - lich - keit.
hap - pi-ness di - vine.

1.

Glück und Herr - lich - keit.
hap - pi-ness di - vine.

54

2. *mp*

keit. Glo - cken-klang, Ker - zen-
vine. Sound of bells, can - dle-

2. *mp*

keit. Glo - cken-klang, Ker - zen-
vine. Sound of bells, can - dle-

59

ie - de soll im Her - zen sein, Weih-nacht ist die schöns-te Zeit, vol - ler Glück und Herr - lich-
is peace here in the night, christ-mas is the spe - cial time, full of hap - pi-ness di -

r - zen sein, Weih-nacht ist die schöns-te Zeit, vol - ler Glück und Herr - lich-
the night, christ-mas is the spe - cial time, full of hap - pi-ness di -

66 rit. ♩ = 56

keit.
vine.

keit.
vine.

rit. ♩ = 56

p

p

72

Stil - le, heil' - ge Nacht,
Si - lent, ho - ly night,

Stil - le, heil' - ge Nacht,
Si - lent, ho - ly night,

p

pp

p

79 rit. molto rit.

En - gel hal - ten Wacht. Wün - sche wer - den wahr und Frie - de ist ganz n'
all the world feels right, wish - es will come true and peace is close to

En - gel hal - ten Wacht. Wün - sche wer - den wahr und Frie - de ist
all the world feels right, wish - es will come true and peace is c'

rit.

p